

Patio Isabel Riquelme

Incluye la renovación y nivelación de los pisos, la mejora en las áreas de cocinas, pescadería, lavadero y baños públicos con control de acceso, así como en la bodega. Además, se construirá una cubierta metálica de 1.922 metros cuadrados que proporcionará comodidad, funcionalidad, accesibilidad y una nueva apariencia urbana.

Ciudad.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

A LA ESPERA DE LA RECEPCIÓN POR OBRAS MUNICIPALES

Finalizan obras del Patio 5 de Abril en el Mercado de Chillán

Se contempla que el recinto comercial, que ahora está techado, abra cuando comiencen los trabajos de remodelación del nuevo Patio Isabel Riquelme, con el fin de recibir a los locatarios y evitar aglomeraciones.

En un 100% finalizaron las obras de construcción del nuevo patio comercial 5 de Abril, ubicado en el Mercado Municipal de Chillán. El espacio tiene como fin principal acoger a los locatarios que se ubican a un costado de calle Isabel Riquelme, mientras se ejecuta el ambicioso proyecto de remodelación ubicado en dicho sector. Una vez lista esa fase, se instalarán otros vendedores el espacio, del actual comercio ambulante.

La empresa a cargo de las obras concluyó en su totalidad el trabajo en el denominado Patio 5 de Abril del mercado, y se espera que la próxima semana la Dirección de Obras de la Municipalidad de Chillán recepcione el proyecto. Eso sí, el recinto se mantendrá cerrado hasta que empiecen los trabajos en el Patio Isabel Riquelme, con el objetivo de mantener a los locatarios en su ubicación actual y evitar aglomeraciones.

Así lo informaron desde la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla) del municipio, aclarando que una vez iniciadas las obras en la zona de Isabel Riquelme, los locatarios se trasladarán de inmediato a 5 de Abril.

Algo que fue explicado por Carlos Araya, jefe de la Secpla, recalando que la obras "están terminadas y estamos en el proceso de la recepción definitiva de la Dirección de Obras".

"Eso va a estar dentro de una semana aproximadamente. Pero para conocimiento público, el patio va a quedar cerrado por el momento, a la espera de que se inicien las obras de Isabel Riquelme, porque la intención siempre ha sido que los locatarios se trasladen ahí para que no estén en la calle", detalló Araya.

"Esto va a estar listo a la espera de que se inicien los trabajos en Isabel Riquelme", añade Araya, detallando que el traslado se producirá también con el fin de evitar atochamientos en las calles que rodean la obra mayor.

"La vez pasada, cuando se hizo el Patio Arturo Prat, la calle se mantuvo casi un año cerrada. Entonces lo que no queremos es generar un impacto vial para todo ese sector, es por eso que el Patio Abril quedará esperando hasta que comiencen los trabajos en Isabel Riquelme".

1.600 metros cuadrados

El proyecto consideró la remodelación de todo el pavimento, en una intervención de 1.600 metros cuadrados. Además, se instaló una techumbre en toda la extensión, junto con el mejoramiento de la red de agua potable, alcantarillado y red húmeda. También incluyó espacios de accesibilidad universal y evacuación de aguas lluvias.

El presupuesto total de los trabajos superó los \$508 millones y tiene como objetivo futuro recibir a comerciantes ambulantes regularizados de todo Chillán, luego de finalizadas las obras de Isabel Riquelme y la vuelta de los locatarios a dicho sector.

\$3.500

millones costará la remodelación del Patio Isabel Riquelme, el último que falta por ser techado en el Mercado Municipal de Chillán.

Remodelación Isabel Riquelme

Respecto al proyecto del Patio Isabel Riquelme, que busca intervenir el espacio comercial que se ubica en entre

Maipón y Arturo Prat, desde Secpla indicaron que se están preparando las bases para la licitación y que prontamente será subida para comenzar el proceso de adjudicación.

"Acaba de llegar el convenio de toma de razón de Contraloría, nos llegó el jueves de la semana pasada y ahora estamos preparando las bases. Subiremos prontamente la licitación por más de \$3.500 millones del patio de Isabel Riquelme", resaltó.

"Cuando esas obras inicien, estará el otro patio esperando para recibir a todos los locatarios", destacó. El proceso de construcción del proyecto en Isabel Riquelme debería comenzar

en los próximos meses, una vez que la licitación sea subida, adjudicada y ejecutada.

El financiamiento de esta obra provino del Gobierno Regional de Ñuble, abarcando un área de 2.618 metros cuadrados.

Incluye la renovación y nivelación de los pisos, la mejora en las áreas de cocinas, pescadería, lavadero y baños públicos con control de acceso, así como en la bodega. Además, se construirá una cubierta metálica de 1.922 metros cuadrados que proporcionará comodidad, funcionalidad, accesibilidad y una nueva apariencia urbana.

El proyecto consideró la remodelación de todo el pavimento, en una intervención de 1.600 metros cuadrados.

